

EL ALCÁZAR

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

EDICIÓN DE TOLEDO

RESUMEN INFORMATIVO

El gobierno Negrin traerá la guerra al campo rojo..... 2.
Los anarquistas se atrincheran en Puigcerdá..... 2.
Las entrevistas de Litvinoff en París con el Gobierno Blum..... 7.
La embajada del Perú en Madrid, asaltada y saqueada..... 7.
La presentación al Führer-Canciller, del nuevo embajador inglés..... 3.

Año II

Jueves 20 de Mayo de 1937

Núm. 261

Continúa el invicto avance hacia Bilbao

Desaparece en Barcelona el secretario de las Juventudes revolucionarias

Salió del domicilio de la C. N. T., careciéndose de noticias sobre su paradero

Barcelona.—«Solidaridad Obrera» comenta la desaparición de Alfredo Martínez, secretario de la Juventud revolucionaria, y escribe:

«Como secuela de la lucha que ha ensangrentado las calles de Barcelona, se han producido una serie de hechos misteriosos que han sido denunciados desde estas columnas.

«Hoy tenemos que agregar a la lista la desaparición del camarada Alfredo Martínez, secretario del Frente de las Juventudes revolucionarias y militantes de las Juventudes libertarias de Cataluña.

«El jueves pasado, dicho compañero, considerando que la absurda lucha fratricida había terminado, decidió abandonar su puesto del Comité regional, dirigiéndose a descansar a su domicilio. Desde las diez de la noche del pasado jueves—hora aproximadamente que salió del domicilio de la C. N. T.—F. A. I.—hasta la fecha,

no se ha sabido nada de él, ni de la suerte que haya podido correr. Todas las gestiones realizadas por los camaradas del Comité regional de Juventudes libertarias han resultado baldías; el camarada Alfredo Martínez, no aparece por ninguna parte.

«Ante la posibilidad de que haya sido detenido, nuestros compañeros se han apresurado a hacer toda clase de gestiones cerca de los Centros oficiales, siendo infructuosos todos sus esfuerzos.

«Nos apresuramos a denunciar este hecho ante la opinión pública para que esté al corriente de la desaparición de nuestro camarada y de las circunstancias misteriosas que la rodean, al mismo tiempo que estimulamos el celo de las autoridades para que pongan de su parte todo lo que sea necesario para el esclarecimiento de tan oscuro suceso, pues tememos por la suerte que haya podido correr el compañero Alfredo Martínez.»

Entrevista en París de Blum y Delbos con Litvinoff, para estrechar los lazos entre Francia y Rusia

San Sebastián.—Comunican de París que Blum y De los se entrevistaron ayer por la tarde en la capital francesa con el comisario soviético de Negocios Extranjeros Litvinoff, al regresar este último de Londres, donde asistió a las fiestas de la coronación de Jorge VI.

Después de esta entrevista, se ha entregado a la Prensa una nota oficiosa que pone de relieve las maniobras del judío Leon Blum y de Litvinoff.

Se declara oficiosamente en dicha nota que se han estrechado los lazos de unión ya existentes entre Francia y la Unión Soviética.

Bolivia desmiente que vaya a proporcionar armas a los rojos

Berlin.—La Legación de Bolivia en Berlín desmiente enérgicamente los rumores según los cuales el Gobierno de Bolivia tiene intención de entregar armas a los bolchevitas de Valencia.

Ayer se ocuparon Gondramendi, Elordi, la ermita de Santa Marina, Macoa, Belago, Añora, María de Meñacabarrena, Andramaría de Breaca y Bideache

En el frente de Asturias se encuentran numerosos muertos y armamentos abandonados por los rojos

Boletín Informativo del Cuartel general del Generalísimo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas de hoy, 19 de mayo de 1937:

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón.—Ligeros tiroteos y cañoneos.

Frente de Vizcaya.—Ha continuado el avance de nuestras fuerzas que, después de vencer la resistencia del enemigo, causándole gran número de muertos, han ocupado Gondramendi, Elordi, la ermita de Santa Marina, Macoa, Belago, Añora, María de Meñacabarrena, Andramaría de Breaca y Bideache. Se han cogido al enemigo más de cien prisioneros y mucho armamento y material. Se han presentado 50 milicianos con armamento y 40 familias.

Frente de Santander.—En un reconocimiento efectuado en el terreno del sector de Bricia, en el que ejerció presión el enemigo hace ya varios días, se han encontrado dieciséis muertos, fusiles mejicanos, mosquetones y muchos cartuchos de fusil. En este frente siguen presentándose milicianos y paisanos con bastantes cabezas de ganado.

Frente de Asturias.—Sin novedad, habiéndose presentado seis milicianos, cuatro de ellos con armamento.

Frentes de Soria y Avila.—Sin novedades dignas de mención.

Frentes de Madrid.—Algunos tiroteos y cañoneos.

EJERCITO DEL SUR

Sin novedad.

Salamanca, 19 de mayo de 1937.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Navíos ingleses y franceses que realizan el envío de armas a Bilbao

Se encuentran en San Juan de Luz con el pretexto de la evacuación

Salen de Gibraltar los refugiados rojos

Bayona.—En aguas de San Juan de Luz se encuentra un acorazado inglés y en la rada de dicho puerto hay tres torpederos británicos y un aviso francés.

Todos estos buques son los que, pretextando ayudar a la evacuación, escoltan a los navíos que conducen armas y víveres a Bilbao. En uno de los torpederos viaja el cónsul de Inglaterra en Madrid y el presidente de la Cruz Roja internacional de Ginebra.

Los refugiados rojos en Gibraltar

Londres.—Con arreglo a las disposiciones del Gobierno británico, hoy han salido de Gibraltar los españoles rojos residentes en dicha plaza. El número de refugio dos ascendía a 400 y todos han sido embarcados en un transporte inglés que los llevará a Valencia.

Actividad de la Aviación en el frente de Aravaca

Avila.—En la mañana de ayer gran número de aparatos de bombardeo, acompañados de sus escuadrillas de caza, verificaron vuelos de reconocimiento y bombardeo en el sector de Aravaca. Los reductos marxistas fueron duramente castigados, quedando algunos completamente deshechos.

En los restantes sectores del frente madrileño sólo ha habido fuego de ametralladora y fusil, que en algunos momentos revisió alguna intensidad.

La U. G. T. acuerda apoyar al Gobierno

En la tarde de ayer se reunió en Madrid la Junta directiva de la U. G. T. para acordar qué era pertinente hacer en vista de la conducta de la C. N. T. y de Largo Caballero.

Después de larga discusión se acordó apoyar al Gobierno Negrin y vigilar atentamente la cuestión social, pues la F. A. I., a pesar de haber quedado fuera del Gabinete, prospera de día en día.

La unión proletaria es un mito y las diversas organizaciones han desencadenado una guerra a muer-

te. La rebeldía anarquista se encuentra latente en todo el territorio rojo y se temen nuevos levantamientos cenetistas.

La brigada «Amanecer» se dedica ahora a detener y saquear a comerciantes e industriales

Madrid.—La antigua brigada del «Amanecer» que mandaba el «coronel» García Atadell, y que después de la fuga de su jefe parecía que había quedado inactiva, se dedica ahora a detener a comerciantes e industriales, a los que saquen, acusándolos de acaparadores de plata.

Las cantidades «confiscadas» las ingresan en un fondo que tienen los componentes de dicha Brigada para su exclusivo beneficio, aunque lo desfiguraron con el nombre de «Caja de Recuperación».

La primera nota oficiosa del Gobierno Negrin

San Sebastián.—Esta mañana el doctor Negrin facilitó a la Prensa valenciana una nota oficiosa, en la que dice, entre otras cosas, «que, representando el nuevo Gobierno al verdadero pueblo español, aquél, como programa, no tiene más que uno: ganar la guerra y arrojar del territorio español a los facciosos».

Prosigue el avance en el sector de Amorebieta

Los rojos habían minado el pueblo

Nuestros soldados extinguen los incendios

Salamanca.—Las tropas españolas llegaron frente a Amorebieta en la mañana del día 18. El Mando sabía que los marxistas tenían colocadas en el pueblo gran número de minas que pensaban hacer explotar después de la ocupación, valiéndose de cables eléctricos que llegaban hasta sus actuales posiciones. Las unidades recibieron orden de acampar en los alrededores de la ciudad, prohibiéndoles el acceso a ella; en vista de que en algunas casas de Amorebieta quedaban personas ansioso nuestra llegada y con grave peligro de ser asesinadas, se permitió la entrada a varias patrullas voluntarios que recogieron y trasladaron a nuestro campo a las pobres víctimas de la barbarie roja.

Más tarde han entrado en el pueblo algunos soldados más que se dedican a extinguir los incendios producidos por los rojos. Se suceden las explosiones, tanto de artefactos como de depósitos de municiones que abandonaron al huir.

Nuestras tropas siguen avanzando, habiendo rebasado Amorebieta y conquistado posiciones desde donde se divisa perfectamente la línea del Gallo.

Atentado en el edificio de la Generalidad contra Casanova.

San Sebastián.—El ex consejero de la Generalidad, Marín Esteve, ha hecho declaraciones a los representantes de la Prensa francesa, en las que ha dado a conocer un suceso inédito que revela la «buena armonía» existente entre los elementos de Cataluña.

Dice que al salir del despacho de Companys el ex presidente del Parlamento catalán, Juan Casanova, en uno de los pasillos fué objeto de un atentado.

Los agresores hicieron contra él una descarga cerrada, de la que salió ileso milagrosamente.

Casanova volvió al despacho del ex honorable llamándole traidor, criminal y carterista. Le agarró por el cuello con intención de estrangularlo, librándose Companys gracias a la intervención de otras personas que acudieron a las voces y al escándalo.

El nuevo Gobierno de Valencia es un manejo inhábil de la masonería internacional. No pueden darnos sensación de moderados unos individuos que son autores o cómplices de diez meses de barbarie.

La derrota completa, absoluta, del marxismo es nuestra constante preocupación.

Nuestra fe en el Caudillo, es la fe que tenemos en España. Porque el Generalísimo es la encarnación de esta hora en que la Patria recobra todo el esplendor de su pasado glorioso